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今日总值班 俞一军 值班编委 郭玉梅 责 编 郭兴荣 版 式 张增强

本报讯（通讯员 郭晓 记者 葛维祥）
“面对经济下行压力持续加大等不利因素
影响，我们按照市委市政府决策部署，统
筹安排，强化调度，与各镇区一起同心同
向、精准发力，6月份，全市工业经济主要
指标增幅实现全面上扬，一举扭转了5月
份主要经济指标下滑的态势，为实现上半
年预期目标稳住了阵脚。”24日，市工信
局相关负责人欣喜地说。

据悉，今年上半年，全市累计实现工
业开票销售626.7亿元，同比增长5.3%，
增幅位于扬州第 2，其中 6月当月完成
123.6亿元，同比增长19.1%;实现规上工
业产值595.3亿元，同比增长6.8%，增幅
位于扬州第2，其中6月当月完成119.7亿
元，同比增长10.4%；规上工业增加值增
长8.8%，较扬州市均高1.1个百分点，增
幅位于扬州第2；实现工业投资157.84亿
元，同比增长8%，其中6月当月完成32.1

亿元，同比增长0.5%。此外，上半年，全
市累计实现工业入库税收20.9亿元，同比
增长103.1%；6月当月实现工业入库税收
2.5亿元，增幅8.7%。13个乡镇（园区）上
半年累计入库税收全部实现正增长。从
百企监测点看，上半年，“3+3”产业累计
实现开票销售347.8亿元，增幅3.9%。三
大传统产业累计实现开票销售159.8亿
元，其中，机械装备、电线电缆和纺织服装
分别实现开票销售111.9亿元、36.9亿元、
11亿元。三个新兴产业累计实现开票销
售188亿元，同比增长19.5%。其中，光
储充、智慧照明和电子信息分别实现开票
销售151.7亿元、24亿元、12.3亿元。

上半年工业经济能够稳居“扬州第一
方阵”主要得益于市委市政府持续聚焦主
要经济指标和项目建设，强化分析预警，
对标找差，全面分析短板弱项，把准问题
症结，明确路径、靠实举措。下半年，工信

部门将始终围绕全年目标不动摇，持之以
恒加强工业经济运行监测调度，进一步做
好工业入库税收、规上工业产值、工业技
改、新增规上工业企业等主要经济指标动
态监测，实时分析、精准调度，全力推动工
业经济平稳运行。同时制定“时间表”“任
务书”，将主要指标当量细化分解到月、落
实到具体企业（项目）上，以月保季、以季
保年。围绕全年新增规上工业企业92家
目标超前谋划，排查列出可能达标列统的
企业名单，及时指导企业备好升规入统要
件材料，推动新增规上工业企业达标一
家、申报一家、列统一家，尽早完成全年目
标。同时，稳住工业经济基本盘，加快推
动项目建设，加强项目全生命周期管理服
务，建立“一项目一档案”，定期调度，倒逼
项目按序时计划实质性开工建设，力争在
建项目早竣工、早投产、早达效，增添新的
经济增长点。

6月份全市主要指标增幅全面上扬
上半年工业经济稳居扬州“第一方阵”

昨 天 ，CCTV- 13
《新闻直播间》聚焦高邮
清水潭，以“大美中国·
览夏”为主题，对高邮清
水潭生态保护成效进行
了直播报道。该视频由
市融媒体中心供稿。

在央视画面中，高
邮清水潭湿地公园内水
网纵横交错，千亩池杉
林形成了一望无际的水
上绿洲。这里湿地类型
多样，生态资源丰富，东
方白鹳、天鹅、白鹭等鸟
类在此栖息繁衍，江苏
绿心、大美高邮名不虚
传。 高融文/摄

高 邮 走 进 央 视 直 播 间

本报讯（通讯员 苏珍 记者 杨晓莉）近日，我省
2023年退休人员基本养老金调整方案正式公布实
施。昨日，记者从市人社局获悉，我市2023年退休
人员基本养老金已同步调整到位，75436名退休人
员的补发额全部到账。

根据调整方案，今年我市退休人员基本养老金
调整方法分为普遍调整和适当倾斜。普遍调整由固
定额、与缴费年限挂钩和与本人基本养老金挂钩三部
分组成。固定额部分，退休、退职或领取定期生活费人
员每人每月增加26元。与缴费年限挂钩部分，退休、
退职或领取定期生活费人员本人缴费年限15年及15
年以下的部分，缴费年限每满1年（不满1年按1年计
算，下同），每月增加1.3元；15年以上至25年以下（含
25年）的部分，缴费年限每满1年，每月增加2.1元；25
年以上部分，缴费年限每满1年，每月增加3.7元；按缴
费年限月增加额不足19.5元的，按19.5元增加。与本
人基本养老金挂钩部分，退休、退职或领取定期生活费
人员按本次调整前本人基本养老金的1.1%增加。

此外，继续向高龄退休人员适当倾斜。2022年
12月31日前年满70周岁不足75周岁、年满75周
岁不足80周岁以及年满80周岁以上的退休、退职
或领取定期生活费人员，在参加普调基础上，每人每
月分别增发19元、27元和35元。

我市退休人员基本养老金上调

本报讯（记者 王莹）25日上午，市政协专题视
察气象防灾减灾工作。市政协主席徐永宝参加视察
活动。

徐永宝一行实地视察了市气象局观测场以及气
象监测预报预警服务中心，详细了解气象部门基本
情况、气象灾害防御以及气象业务服务工作。

在听取了相关工作情况汇报后，徐永宝对市气
象局近年来的工作表示充分肯定。他强调，气象工
作要聚焦中心强担当。要全力贯彻落实市委、市政
府各项任务部署，紧扣气象现代化主线，聚焦防灾减
灾和生态文明建设保障服务两大主题，找准气象发
力点，强化气象保障服务。要深耕“气象+农业”，推
进农业和气象大数据的实时共享，开展面向设施农
业、特色农业、观光农业的精准化和个性化气象服务
技术研究。要服务大气环境治理，加强与环保部门
的信息共享，完善会商研判机制。

徐永宝要求，要聚焦业务强能力，进一步提升气
象灾害智能预报预警能力，提高预警信息发布的覆
盖面，及时准确发布天气预警信息，努力构建科技领
先、监测精密、预报精准、服务精细的现代气象体系，
不断提升气象服务保障能力和水平，有效筑牢气象
防灾减灾第一道防线。同时，要聚焦队伍强作风，加
强理论学习，加强科普宣传，加强队伍建设，不断提
升气象服务保障生命安全、生产发展、生活富裕、生
态良好的能力和水平。

市政协领导张贵龙、钱富强、张拥军、林恩茂，市
政协秘书长仇家春参加活动。

市政协视察气象防灾减灾工作

本报讯（记者 王冰彬）25日上午，我市组织收
听收看江苏省第五次全国经济普查动员部署电视电
话会议。市委常委、常务副市长李深红在邮分会场
收听收看。

会议强调，要深入贯彻习近平总书记关于统计
工作的重要论述和对江苏工作的重要指示精神，全
面落实党中央国务院决策部署和国务院第五次全国
经济普查电视电话会议精神。会议要求，要统一思
想，提高站位，深刻认识普查工作的重大意义。要把
握原则，明确要求，高质量高水平地完成普查工作，确
保普查数据的真实准确，严守数据“生命线”。要创新
普查方式方法，立足科技解决普查难度，实现数据采
集的智能化、便携化。要认真履职，压实责任，全面强
化普查工作的组织保障。各地各部门要选聘指导员、
普查员充实普查队伍，组织业务培训，落实经费物资
的保障，广泛开展普查宣传，高质量完成普查的各项
工作，谱写“强富美高”新江苏现代化建设新篇章。

我市收听收看省第五次全国经济
普查动员部署电视电话会议

本报讯（记者 孔令玲）25日，省委统
战部副部长胡毅率调研组来邮，就新的
社会阶层人士统战工作开展调研。扬州
市委常委、统战部部长丁四海，扬州市副
市长余珽和我市市委书记张利陪同调
研。

当日上午，胡毅一行首先来到高邮
市通邮电商园。通邮电商园成立于
2016 年，2017 年被市委统战部命名为

“高邮市自由职业人员创业基地”。园区
总面积超2万平方米，分为传统电商、孵
化电商、直播电商三大板块。目前，园区
已注册企业582家，入驻企业170家，大
学生创业人数314人次，带动就业人数
800 人次，7年来，销售额累计超 70亿
元。

在通邮电商园，胡毅一行先后参观
了产品展厅、直播室、培训教室、共创空

间等功能区，详细了解电商园运作模式、
运营情况、直播人才培训等方面情况，听
直播达人和普通农户“触网”直播、增收
致富的生动案例。调研中，胡毅对我市
网络统战工作取得的成效表示肯定，希
望通邮电商园继续聚同心、汇合力，帮助
网络人士在助力乡村振兴中创业兴业。

随后，胡毅一行调研了高邮市同心
教育实践馆。同心教育实践馆是全省面
积最大的统一战线主题馆，是“全省新的
社会阶层人士统战工作实践创新示范基
地”。调研中，胡毅希望我市继续发挥阵
地作用，加强统战理论和知识宣传，凝聚
人心、汇聚力量，引导统一战线人士为高
邮经济社会高质量发展贡献力量。

调研中，胡毅指出，新的社会阶层人
士数量多、分布广、影响力大，要进一步
健全完善新的社会阶层人士工作管理体

系，加强新的社会阶层人士的政治引领、
思想引导工作。要搭建服务保障平台，
以电商产业园等为依托，加强业务培训，
强化规范管理，为网络人士发挥作用提
供更多更好平台和机会。要充分发挥新
的社会阶层人士专业优势和社会影响
力，加强政策支持和服务保障，推动新的
社会阶层人士在经济社会发展中持续贡
献“新”力量。

当日下午，扬州市统一战线同心艺
术团宣讲党的二十大精神暨赴高邮惠民
演出在文体中心大剧院举行，胡毅、丁四
海、余珽共同为扬州同心艺术团各县
（市、区）分团授旗。

在邮期间，省委统战部调研组还前
往汪曾祺纪念馆进行了调研。

我市市委常委、组织部部长、统战部
部长许辉参加活动。

省委统战部来邮调研新的社会阶层人士统战工作


